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学校の様子

平成25年1月22日

1/16(水)19:00～　中学校図書室にて開催

会長あいさつ 　　　　　　田嶋　　淳

校長あいさつ 久保芳彦校長先生

あけまして、おめでとうございます。暮れのノロウイルスの流行から今はインフルエンザ

が流行しているようです。３年生は夜遅くまで頑張っている。塾の帰りなど、気をつけて欲し

い。

世間では、いじめ問題に加えて体罰が取りざたされ、学校も大変だと思います。さらに、学

校６日制の検討も出てきております。今年もよろしく、お願いします。

１月７日の全校朝会で「矢野中 スタンダードを心がけて実行していこう。」と呼びかけま

した。具体的には、ベルスタート、あいさつ、そうじ、授業を大切にしようということです。

あいさつは、「立ち止まって、笑顔で、はっきりと、あいさつをする」生徒が増えてきており

ます。３年生は進路を控えて、休憩時間も勉強を頑張っている生徒もいます。

１年担当

大きなトラブルもなく、新年のスタートを切ることができました。今は、２年生に向けて、集

団行動とリーダー育成を目指して、代議員中心で学年朝会を水曜日に行っています。 冬休みの課

題、完成の取り組みも今週から、放課後に実施しています。 最近、ノロウイルスに加えてインフ

ルエンザが流行しはじめているので、気をつけたいです。

２年担当

後期中間試験では、勉強が少しおろそかになっている。そこで、「意識を変える」をキー

ワードに取り組んでいます。修学旅行では、班別研修はちゃんとできた。これから、「高校調

べ」します。 ３／６・７には実力テストをする予定です。さらには、７／２・３・４には職場体

験をします。事業所の受 け入れ等、ご協力をお願いします。

３年担当

年が明けて進路一色です。願書の記入指導や模擬面接を行っています。甘えの許されない社

会の厳しさをほんの少し感じているのではないかと思います。学年全体としては、爽やかな緊張

感のある授業ができていると思います。多くの生徒が進路に向け、意欲的に取り組んでいます。



各部から

教養部 2/18(月）19:00～３年生の部員のみで部会をします。

福利厚生部 1月末か2月の初めに部会をします。

広報部 後期の新聞作りを始めています。

校外補導部 2月の初めに、今年度の反省会をします。

１学年 朝のあいさつをよくしてくれます。

２学年 修学旅行が無事終わり、ほっとしています。

３学年 気を引き締めて最後まで頑張ってほしい。

本部から 市Ｐ協の母親委員会で講演をしました。機会があったら、矢野中でも講演をしたい。

最後に

・学校評価アンケート、ご協力ありがとうございました。

・全体朝会、落ち着いています。

・新入生の入学準備中です。

・３年生の自画像を職員室前廊下に掲示しております。

報告事項

教務部から

今後の予定

１／２１．２２ ３年後期期末試験

２／１３（水） １・２年授業参観、学級懇談会

２／２１．２２．２５ １・２年後期期末試験

第３回目の学年別授業研究会を行いました。１年英語、２年国語、３年数学（特別支援学級）。

広島市教育委員会から、各学年１名ずつの指導主事をお呼びして指導を受けました。

生徒指導部から

冬休みからの今日までは大きな問題はありません。現在の課題は、欠席日数が３０日を超えそう

な生徒が４０名ぐらいいることです。

生徒会から

新執行委員１７名で発足しています。１２／２６．２７にトレセン（研修会）を行い新入生を歓

迎する行事（対面式、新１年生の教室装飾など）の企画をすすめています。

その他

部活動対抗駅伝を本年度は諸事情により中止させていただきます。


